



Aktivitäten

Blühendes Berghausen und Obstbaumfreunde

1 / 2018

Die Obstbaumfreunde, die Aktiven der Interessengemeinschaft „Blühendes Berghausen“ und viele hilfreiche Hände haben in den letzten Monaten einige Vorbereitungen und Arbeiten durchgeführt.

Mit Hilfe vieler Bürger wurde der Platz neben dem Bauwagen zuerst eingeebnet. Danach wurden Waschbetonplatten verlegt. Zum Schluss wurden zwei Bänke aufgestellt. Jetzt kann man dort sitzen und die Natur genießen. Im Frühjahr werden die Vögel in dem kleinen Waldstück hinter dem Bauwagen wieder singen und zwitschern und auf der Wiese werden immer mehr verschiedene Pflanzen blühen.

Die Obstbaumwiese hat immer und für jeden etwas Neues zu entdecken und lädt uns immer zu einem Besuch ein. Das Frühjahr gibt dem Menschen von seiner Energie. Wir fühlen uns angeregt und inspiriert. Der Sommer lädt ein das schöne Wetter zu genießen und den Bienen und all den anderen Insekten bei ihrer Arbeit zu zusehen. Der Herbst schenkt Ruhe und Ausgeglichenheit. Der Zyklus der Natur geht dann langsam in die Winterpause über.

Ein weiteres einfach zuerkennendes Ergebnis ist der Beginn der Bauwagenreparatur. Das Dach wurde verlängert und mit einer Schutzhaut versehen. Jetzt ist der Bauwagen für viele Jahre von oben geschützt.



Klaus an der alten Brücke



Wolfgang und Klaus auf der Obstbaumwiese

Jeder in Berghausen hat ja mitbekommen wie der Sommer war. Trocken und trocken und trocken und auch recht warm. Also haben wir versucht es Blumen und Bäumen etwas angenehmer zu machen. Mit einer geliehenen Zapfwellenpumpe wurden einige Male die Obstbäume und der Blühstreifen an der alten Brücke gewässert.

Für Ende September ist geplant die geernteten Äpfel zu pressen und den Saft zu verköstigen. Wir werden davon berichten.